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第 4回 番組審議会 議事録 

 

新型コロナウイルス感染症の影響により、今回の番組審議会は審議委員に電話

での聞き取りで行った 

 

1. 開催日  令和 4年 1月 26日から 30日の 4日間  

2. 開催方法 電話による聞き取り 

3. 審議員 委員総数 8名 

 

 ・審議員の氏名 

  島田憲一、新井眞理子、熊﨑一仁、横田 徹、 

  島﨑俊行、柴原 幸保、久喜まき子、萩原克憲 

 

 ・放送事業者聞き取り役

 磯田恵美

 

4. 議題    

①審議番組の放送内容について 

②次回開催日程について 

③その他 

 

5. 議事の概要  

放送内容全般について意見を求めた。 

 

6. 審議の内容 

① 審議番組の内容について 

審議番組  「人生いきいき、いきあうラジオ」 

審議対象回  2022年 1月 6日(木)20:00~21:00 

提供     ちちぶ圏域ケア連携会議 

放送内容   私たちが住み慣れたちちぶ地域でできるだけ健康を維持

し人生の最期まで安心して暮らせるよう、医療・介護・福祉などの専門

職のゲストが分かりやすく、病気や障害の状態になった時の対処法まで
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お話しします。ナビゲーター 磯田恵美 

・審議内容 

  事業者)今回は病院の先生においで頂き、冒頭では新型コロナウイルスに 

    ついての現状、そして主には高血圧症についてお話しをお伺しま 

    した。 

 委員) 新型コロナウイルスについてはみんな知りたい情報だと思う。 

 

   委員)先生が高血圧症について内容を工夫して話していて面白く聞けまし 

     た。自分たちの 20代～30代の人より、親世代（シニア世代）の方 

     が関心深く聴いていた。 

   事業者)確かに、高血圧症について関心があるのはその位の年齢の方かも 

     しれません。 

 

   委員)先生の個性が光っていた。楽しい番組でした。 

  事業者)先生がこの番組にご出演するときには、毎回替え歌を用意してく    

   ださいます。歌謡曲の歌詞を替えて、高血圧について楽しく分かりや 

   すく学ぶ機会があると思います。 

    

   委員)日頃の放送を聴いて感じるのは、ちちぶエフエムはラジオという耳 

      で聴くだけのメディアなので、リスナーに言いたい事が伝わってい 

      るか、伝えるための工夫が必要だと思う。 

   委員)各パーソナリティには、トークする際には、聴いている方を思い浮 

      かべて放送を行う旨を伝えています。聴いている人が置いてけぼり 

      にならないよう、見えずとも内容が分かる放送をこれから心掛けま 

      す。 

② 次回の開催予定日 

新型コロナウイルスの関係があり、未定。 

 

7. 審議機関の答申又意見の概要の公開 

第 4回番組審議会の概要はちちぶエフエムホームページで公表する。 


